
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 161/2022
 

Requer informações referentes aos 
serviços de limpeza, recuperação e 
preservação das áreas verdes da 
Rua Francisco Alves no bairro 
Parque Zabani.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. A Secretaria Municipal de Meio Ambiente realizou serviços de 
limpeza e remoção de descarte irregular de entulhos e lixos na 
área verde da Rua Francisco Alves no Parque Zabani, no ano de 
2022? Quando foi realizado?

2. A Secretaria Municipal de Meio Ambiente executou serviços de 
limpeza e remoção de descartes irregulares nas áreas verdes da 
Ria Francisco Alves no bairro Parque Zabani, no ano de 2021? 
Quantas vezes foram executados o serviço de limpeza no ano de 
2021?

3. Quais foram as ultimas limpezas realizadas nas áreas verdes da 
Rua Francisco Alves? Quais foram as datas dos serviços 
executados e a quantidade de sujeira e entulho retirado?

4. Qual o Planejamento da Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
para realização de limpeza e remoção de descartes irregulares 
de entulhos das áreas verdes da Rua Francisco Alves? Detalhar 
o cronograma especificado para referida área.

5. Quando a Secretaria Municipal de Meio Ambiente fará a 
recuperação e preservação das áreas verdes da Rua Francisco 
Alves? Qual a projeção do serviço ser executado nessa área?
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6. A Secretaria Municipal de Meio Ambiente possui um projeto 
técnico para realização da preservação e recuperação da referida 
área verde? Se sim, especificar o projeto e quando a Prefeitura 
irá executá-lo.

7. A Secretaria Municipal de Meio Ambiente possui dotação 
orçamentária para realização de serviços de recuperação de 
áreas verdes para o exercício fiscal do ano de 2022? Detalhar o 
orçamento destinado para o ano de 2022.

8. Quais áreas serão contempladas pela Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente com serviços de recuperação de área verde no 
exercício fiscal do ano de 2022. Detalhar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA
-vereador-

 ISAC SORRILLO
-vereador–

ARNALDO ALVES
 -vereador-

 NILSON ARAÚJO
 -vereador-

TIKINHO TK
-vereador-
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